

Je me souviens...

... de la boutique de Joanna. Il faut que je vous dise ... Joanna, c'était MA fleuriste dans le centre-ville de Bagneux, rue de la Mairie, juste en face de la pharmacie.

De retour de vacances de Pâques, je passais par là pour m'acheter un bouquet de tulipes. Et là, le choc ! La boutique était vide, étrangement v-i-d-e ! Ni vases, ni pots, ni étagères, ni présentoirs, ni comptoir, ni bibelots, ni chérubins, ni coeurs en céramique de toutes les couleurs. Rien. Rien de rien.

*Qu'est-ce qui s'était passé ? Pourquoi Joanna n'était-elle pas revenue ?
Mystère...*

Annie L.